

Concert d'Hiver 17 décembre 2005

Le cadre : salle des fêtes comble

Le thème : Concert d'hiver traditionnel.

Première partie : Les débutants ouvrent le concert. C'est un peu fragile et le hautbois est réellement un instrument "ingrat" : tellement beau mais tellement dur. tout d'abord la répétition. Ce sont ensuite les Juniors qui entrent en scène. L'assistance est totalement conquise par le travail réalisé par "nos" jeunes. L'Orchestre (35 musiciens) est très homogène. Cor et trombones donnent tout naturellement un vrai son à cette orchestre. Ajoutez à cela de nombreux improvisateur et vous aurez en ensemble de vrais musiciens pourtant si jeune

Seconde Partie : l'Harmonie prend place. Tout commence par la tombola ou tout le monde à sa chance, même Bernard. Ensuite, vient le moment du premier discours de notre nouveau président : remerciement d'usage, mise en avant du travail des jeunes et moins jeunes de l'Harmonie et de son école de musique et surtout un vrai moment d'émotion : hommage tout à fait sincère d'un trompettiste à un autre trompettiste et de applaudissement mérité pour vigneron favoris. Place à la musique. Le programme est varié, classique (Carmen) et moins classique (Pirates des Caraïbes) et la réussite est là. Un bon concert, bien maîtrisé, même si ce n'était pas gagné d'avance. ouf

revue de presse :



